

## CLUBES

# LaLiga autoriza al Barça un 12% más de gasto salarial que al Madrid: ¿cómo queda la clasificación?

La patronal permitirá un gasto agregado de 2.651 millones de euros en LaLiga Santander, un 26,4% más, por los 187,4 millones de LaLiga 1|2|3, que supone un 27% menos por los problemas económicos de algunos clubes.

M. Menchén  
13 sep 2018 - 15:28



Todavía quedan 36 jornadas para definir cuál será la clasificación definitiva, pero LaLiga ya ha hecho público cómo debería quedar si se cumpliera la máxima de que gana el que más gasta en salarios. La patronal ha autorizado este año un límite salarial de 2.651 millones de euros en LaLiga Santander, lo que supone un 26,4% más que el año pasado, mientras que en LaLiga 1|2|3 se ha impuesto un recorte del 27%, hasta 187,4 millones de euros, ante los desequilibrios económicos de varios de los equipos. El líder de esta tabla vuelve a ser el FC Barcelona, con un tope de 632,97 millones de euros, un 12% más que el que se ha permitido al Real Madrid.

Este techo de gasto no significa que deba ser consumido al 100% por los clubes, pues

muchos optan por contener más los costes para priorizar otras inversiones o reservarse algo de margen para el mercado de invierno. En el caso de los protagonistas de *El Clásico*, cabe recordar que los blancos sólo han obtenido 100 millones de euros este verano y que, de esos, 45 millones se han reservado para provisiones por las obras del estadio; los blaugrana, por su parte, han ingresado más de 125 millones y este año entra en vigor su nuevo contrato con Nike.

Además, LaLiga recuerda que este importe incluye el gasto en jugadores, primer entrenador, segundo entrenador y preparador físico del primer equipo, así como el gasto en filiales, cantera y otras secciones. En este sentido, el Barça también tiene equipos profesionales de fútbol femenino, balonmano, fútbol sala y hockey patines, pero no el Madrid. A su vez, los clubes pueden presentar un presupuesto de ingresos por traspasos equivalente a la media de los tres últimos años, una maniobra que también ayudaría al cálculo del Barça gracias a la salida de Neymar hace un año.

El Atlético de Madrid vuelve a estar un año más en solitario, con un tope salarial muy alejado de sus dos principales rivales, pero también muy superior al del resto. En 2018-2019 dispondrá de 293 millones de euros, un 23,2% más gracias a la inyección que supone seguir en Champions League con el nuevo ciclo, la entrada de nuevos patrocinadores y la perspectiva de que pueda recortarse su endeudamiento a corto plazo gracias a la venta de los terrenos del Vicente Calderón.

## **LaLiga ha permitido incrementos de gasto salarial en toda Primera División, excepto al Espanyol, con un ajuste del 7%**

Los datos hechos públicos por LaLiga revelan que todos los participantes de Primera han visto incrementado su límite a un ritmo de doble dígito, a excepción del Sevilla FC (+7,9%) y el Deportivo Alavés (+3,5%), y especialmente del RCD Espanyol, que ha dispuesto de un 7% menos que hace un año. La situación del conjunto catalán responde a que en los últimos años logró elevar su margen gracias a las ventas por jugadores, pero el negocio ordinario no ha avanzado al ritmo previsto y debe empezar a cancelar parte de su deuda; aun así, dispone de más dinero que en 2016-2017.

Dejando a un lado los recién ascendidos, que por el salto de categoría van a disponer de cuatro veces más que hace un año, destacan los incrementos logrados por Valencia CF y Real Betis, gracias a que este año disputarán competiciones europeas. El conjunto ché dispondrá de 164,7 millones de euros, dos millones más que el Sevilla

FC, y muy por encima de los 109,13 millones del Villarreal CF. Los verdiblanco, por su parte, se han quedado a las puertas de la cifra centenaria, con 97,1 millones.

En Segunda División, la horquilla de capacidad de gasto se ha situado entre los 3,1 millones del Reus Deportiu y los 25,25 millones del Málaga CF. El conjunto andaluz dispone del techo de gasto más alto de la historia en esta categoría, gracias al saneamiento de sus cuentas y a la relevancia que ha adquirido la ayuda al descenso. La UD Las Palmas dispondrá de 19,28 millones, mientras que el RC Deportivo cuenta con 18,51 millones de euros.

Los equipos que no lograron subir inmediatamente a Primera tras caer, como CA Osasuna y Real Sporting, se mantienen con topes superiores a la media y rondan los 11 millones de euros. Por el contrario, Reus Deportiu y Córdoba CF pagan las consecuencias de cerrar con pérdidas la temporada 2017-2018 y este año incluso disponen de menos recursos que clubes que hace un año estaban en Segunda B. El RCD Mallorca tiene autorizados 6,93 millones de euros, más que en 2016-2017, mientras que el Rayo Majadahonda dispone de 4 millones.